

Entrevista con Marco Rizzo: en el centenario del Partido Comunista de China



Mario Rizzo, secretario general del Partido Comunista en Italia. (Foto: idcomunism.com)

Con motivo del centenario del Partido Comunista de China (PCCh), el secretario general del Partido Comunista en Italia, Marco Rizzo, saluda a los líderes, camaradas, pueblo chinos y responde a algunas preguntas básicas del periódico El Pueblo Chino (EPC).

EPC: Este año es el centenario del PCCh, ¿cuáles cree que son sus logros más notables? Si en una palabra debe resumir su impresión de China, ¿cuál es? ¿Por qué?

Marco Rizzo: Ciertamente, los tres logros históricos del Partido Comunista de China se pueden resumir de la siguiente manera:

Primero, el PCCh introdujo el marxismo en China y pudo adaptarlo a la realidad de ese país. Como sabemos, y como nos enseñó Lenin, el marxismo no es una teoría estática, sino una guía para la acción revolucionaria del partido del proletariado. Sin la capacidad de aplicar las enseñanzas de Marx a la "situación concreta", como dijo Lenin, las enseñanzas de Marx siguen siendo letra muerta.

En segundo lugar, el PCCh encarna los intereses nacionales de todo el pueblo. Después de un siglo en el que China sufrió un momento extremadamente difícil, y la fundación de la República Popular China fue el tema histórico más significativo para la liberación del pueblo chino. El PCCh lidera a las personas en el progreso social y el desarrollo económico. El respeto y el amor del que disfruta en el país es un testimonio de ello.

En tercer lugar, después de la liberación, el pueblo chino tuvo que lograr la autosuficiencia. Fue una tarea titánica, pero hoy, mirando el camino recorrido, podemos decir que se cumplió, al menos en su parte esencial.

Como comunista italiano, de esos que miran la realidad desde el punto de vista de la lucha de clases en Italia, en este terrible año de pandemia, en el que los ricos se hicieron más ricos y los pobres más pobres, no puedo olvidar la generosa ayuda de las brigadas de médicos chinos a nuestro país en situación de necesidad, junto a las de otros países socialistas, como la pequeña e invencible isla de Cuba.

Lamentablemente, como italiano, me avergüenzo de la manera en que esas demostraciones de solidaridad han sido recíprocadas: calumnias a los gobiernos y pueblos que nos han ayudado. Esta es una prueba más de la vergonzosa sumisión de nuestro gobierno al gobierno de los Estados Unidos y de la falta de cualquier sentido de soberanía nacional por parte de nuestro gobierno.

Mientras que las desigualdades y las injusticias están aumentando en todo el mundo capitalista, en China están disminuyendo.

Mientras los militantes de todo el mundo intensifican sus esfuerzos por la guerra, China defiende la paz.

Por tanto, una palabra, como comunista italiano, no me basta para expresar mis sentimientos hacia China, pero necesito al menos dos: solidaridad y paz.

EPC: China está tratando de erradicar la pobreza y ha ayudado a más de 700 millones de personas a salir de la pobreza y, por lo tanto, ha contribuido mucho a la reducción de la pobreza en el mundo, entonces, ¿cómo lo aprecia?

Marco Rizzo: La disminución de la pobreza en el mundo es solo una ilusión estadística. Si se excluyera a China de esa cuenta, la pobreza aumentaría. Solo gracias a los grandes éxitos de ese país y su peso demográfico, el mundo de hoy puede estar orgulloso de haber logrado este resultado.

La gestión catastrófica de la crisis pandémica en algunos países no ha hecho más que exacerbar una tendencia ya existente. Nuestro país ahora está sufriendo gravemente las consecuencias.

En lugar de mejorar las relaciones entre los pueblos, nuestros gobernantes rechazan la cooperación igualitaria que ofrecen países como China y siguen sufriendo la dictadura de algunos países, en detrimento de los intereses de la gran mayoría del pueblo italiano y a favor de un pequeño círculo de monopolistas.

EPC: En los últimos años, la cooperación entre China e Italia se ha generalizado y profundizado cada vez más, entonces, ¿cómo evalúa esta cooperación?

Marco Rizzo: La cooperación entre Italia y China podría desarrollarse mucho más si no sufriéramos los dictados de Estados Unidos y Europa. En cuanto al transporte, la posición estratégica de nuestro territorio sería perfecta, sus puertos serían excelentes puntos de encuentro entre Oriente y Occidente, con grandes ventajas para todos.

El comercio también podría ser mucho más regular que en la actualidad, al menos podría ser comparable al de Alemania con China, que en cambio es más del doble. Desafortunadamente, nuestros gobiernos nos prohíben hacer eso.

Nuestro partido, -por lo que pueda influir-, pretende promover los intercambios culturales y presionar para iniciar una política de paz, respetando mutuamente a todos los pueblos.

EPC: ¿Cómo ve el futuro para el PCCh dentro y fuera de China?

Marco Rizzo: El PCCh disfruta del respeto en el país y tiene pocos iguales en el mundo. Solo se puede predecir que seguirá fortaleciéndose, ya que se incrementarán los éxitos y se superarán las dificultades, de las que los líderes chinos siempre han hablado con mucha sinceridad. Así que estamos seguros de que acertamos fácilmente en nuestro pronóstico.

El pueblo italiano mostró simpatía por el pueblo chino cuando el pueblo chino ayudó al pueblo italiano en caso de necesidad. Creemos que la batalla por la verdad y la paz también se puede ganar en Italia. Respondemos a esto con las palabras del gran comunista italiano Antonio Gramsci: "El pesimismo de la razón, el optimismo de la voluntad".

Fuente: Entrevista original publicada en idioma esperanto en el periódico chino El Popola Ĵinio. Cortesía del periodista italiano Pietro Fiocchi.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/262710-entrevista-con-marco-rizzo-en-el-centenario-del-partido-comunista-de-china>



Radio Habana Cuba